
 

●点  鐘  谷口宏樹 会長 

●ソ ン グ  [我等の生業] 

 

 

皆さんこんにちは。

まずはじめに、本日

行いました「薬物乱

用防止のビラ配布」

に参加して頂いた皆

様、早朝にもかかわ

らず参加いただき有難うございました。特に奉仕プ

ロジェクト部門の森原理事、社会奉仕委員会の原委

員長、お疲れ様でした。本年度も町内会の方々、西

警察署の方々、当クラブのメンバー総勢 40 名強での

実施となり、ビジネス情報、太陽新聞の 2 社のマス

コミ関係の方にも取材に来ていただき、我々の誇り

ある事業が PR されると思います。覚せい剤、脱法ハ

ーブの事件をよく耳にする状況の中で、より効果的

な事業ができたのではないかと思います。 

 続いて、本日は理事会が開催されましたので、そ

の報告をさせて頂きます。まず、新旧理事会で 2013

年～2014 年度の決算、2014 年～2015 年度予算案が

承認されました。これについては後ほどのプログラ

ムの時間で皆様に報告させて頂きます。次に本年度

の理事会として、次年度のガバナー補佐を当クラブ

から輩出する順番となっておりますが、徳永雅俊さ

んを推薦するということが承認されました。是非皆

さんで応援していきましょう！ 

次に皆様の手元に配布させて頂いております、松

浦宏次さん、河村博文さん、2 名の新入会員推薦の

件が承認されましたので、規程に基づき進めてまい

りたいと思います。 

理事会報告は以上ですが、最後に先週の例会でお

越しいただきました、東京赤坂ロータリークラブの

方々と例会後に今後の交流についてお話しさせて頂

きました。現状は両クラブの負担になりすぎない程

度で例会訪問を重ねる中で、当クラブの 20 周年、東

京赤坂クラブの 30 周年で何か一緒に記念事業がで

きるようにそれぞれのクラブで検討しようというこ

とになりました。特に本年度から地区等の補助金に

ついて調査し、皆さんと相談させて頂きながら、次

年度具体案が出せるようにしていきたいと思います。 

本日のプログラムは 2013～14 年度の決算、2014

～2015 年度予算案について皆さんに報告させて頂

きます。本日も最後まで宜しくお願い致します。 

以上で会長の時間を終わります。 

 

 

 

岡本直前会長・今川直前幹事より、当クラブへ 

・PC プレゼンポインターと 

・茶托 60 個を記念品として 

いただきました。 

ありがとうございます。 

 

 

 

（配布物） ・決算予算報告書 

      ・新入会員推薦のお知らせ 

      ・8 月 4 日納涼家族夜間例会のご案内 

 

 

 

本日出席率 71.79％ 

（出席者 28 名 欠席者 11 名） 

前々回修正出席率 75.61％ 

（メイクアップ４名） 
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●会長の時間 

●幹事報告 

●出席報告 

～記念品授与～ 



 

 

 

◆結婚記念祝 

     今川忠男さん 平成 10 年 7 月 13 日 

 

 

◆谷口会長 

本日の薬物乱用防止のビラ配りには多くの方

に参加して頂き、ありがとうございました。本

日のプログラムは昨年度の決算・本年度の予算

報告です。皆様宜しくお願い致します。 

◆今川副会長 

本日早朝よりビラ配りに参加して頂いた皆様、あり

がとうございました。本日決算報告させて頂きます。

また、クラブからの記念品ありがとうございます。 

◆眞田幹事 

本日は早朝より薬物乱用防止のビラ配りに参

加して頂きまして、ありがとうございました。

また、本日のプログラムは決算・予算です。ど

うぞ宜しくお願いします。 

◆徳永会員 

本日理事会にてガバナー補佐推薦をご承認頂きまし

た。福山赤坂 RC としてプライドと誇りを持って頑張

りたいと思います。 

◆江草会員 

ガバナーレターに「新入会員江草國之・肝臓内科医」

と紹介がありました。スポンサーの眞田惣行創立会

長・徳永雅俊パスト会長、ご推薦ありがとうござい

ました。 

◆原 会員 

所用の為早退致します。よろしくお願い致します。 

◆吉池会員 

本日所用の為早退致します。申し訳ございません。

スマイル致します。 

◆武郷会員 

所用の為退席させて頂きます。 

 

 

決算・予算報告 

 

2013-2014 年度決算報告 

2014-2015 年度予算報告  

 

 

 

 

赤坂駅前・済美中学校校門前  18 名参加 

 

 

《参加者》 谷口会長、今川副会長、眞田幹事、 

森原さん、原さん、馬場さん、橋本慎吾さん、 

畑さん、岩永さん、神原さん、川原さん、門田さん、 

西さん、杉原さん、谷原さん、徳永さん、山本さん、 

吉本さん (合計 18 名) 

 

 

●スマイル BOX 

●プログラム ●プログラム 

薬物乱用防止キャンペーン ７/14 AM7:00~ 

次回例会 ７月 28 日 12:30～通常例会 

会員卓話：橋本慎吾会員 

 


